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L’EDITORIALE 
di Nicola Mantineo 

Cari lettori di Oltre, 

 

 il 9 novembre è pervenuta la notizia della prima 

positività al Covid-19 all’interno della struttura di 

Caneva. Il 13, dopo aver fatto tutti i tamponi ad 

operatori ed ospiti, si è scoperto un focolaio nella sede 

carnica. Da quel giorno in poi l’emergenza è stata totale. 

Quasi tutti gli ospiti erano positivi, una larga 

maggioranza degli operatori aveva avuto lo stesso 

responso dall’analisi del tampone. C’era quindi da fare la 

conta degli operatori “superstiti” e cercare di garantire il 

servizio. 

 Da questa situazione estremamente complessa, mai 

affrontata prima, come d’altronde la pandemia che a 

livello mondiale ci sta attanagliando, nel momento in cui 

scriviamo ne stiamo uscendo con difficoltà ma anche con 

grande determinazione. Grazie al Direttore Sanitario e 

al grande lavoro dei nostri operatori, all’aiuto di alcune 

realtà del territorio così come del Distretto Sanitario, che 

ci hanno supportato in questo delicato periodo, abbiamo 

potuto, pian piano, stabilizzare la situazione nonostante 

la trasformazione della nostra struttura, nella sostanza, 

in un reparto covid a cure intermedie, con tutte le 

strategie e le misure da adottare in questi casi.  

 Questo ha permesso, da un lato, di non appesantire il 

sistema sanitario ma, ovviamente, ha obbligato la 

Comunità Piergiorgio ad uno sforzo di non poco conto. 

 Nel momento in cui scriviamo quasi tutti gli ospiti si 

sono negativizzati e i restanti sono asintomatici, tutti gli 

operatori sono tornati in servizio. Nonostante la 

situazione stia virando verso la normalità racconteremo 

nel prossimo numero questo mese infernale “in 

compagnia” del Covid-19. 

 Ma, per tornare all’attualità, il numero che avete tra 

le mani è un po’ figlio dell’emergenza che stiamo vivendo. 

Abbiamo pensato che fosse interessante poter scambiare 

quattro chiacchiere, perché questo è stato - un confronto 

quasi tra amici - con la Vicesindaco di Tolmezzo Fabiola 

Di Martino che ha, oltre alla delega alla disabilità, 

soprattutto l’assessorato alla salute. E in questo periodo 

è difficile invidiarla.  

 Abbiamo voluto raccontare anche la storia di Andrea 

Devincenzi: la storia di un uomo che, nonostante la 

disabilità, ha compiuto un’altra impresa notevole. Ci 

sono poi gli articoli della nostra redazione di Caneva che, 

prima che scoppiasse l’emergenza, aveva contribuito con 

in particolare un articolo sulla mostra a cui teniamo 

molto. Purtroppo è stata nuovamente rimandata per il 

Covid-19 ma vi invitiamo già da ora, quando potremo 

finalmente goderci nuovamente le mostre, a visitare 

anche la nostra nella sede di Palazzo Frisacco a 

Tolmezzo. E poi... vi lascio la curiosità come al solito di 

sfogliare il nostro giornale e di scoprire i pezzi che lo 

costituiscono. 

 A questo punto non mi resta che ringraziarVi ancora 

una volta per l’interesse con cui ci seguite e augurarVi, 

oltre che una buona lettura, un sereno Natale e un 

piacevole Capodanno, nonostante il periodo non certo 

facile. 

INFORMATIVA SULLA PRIVACY 

Gentile lettore/lettrice, 

il 25 maggio 2018 è entrato in vigore il nuovo REGOLAMENTO EUROPEO SULLA PROTEZIONE DEI DATI PER-

SONALI (GDPR 679/2016). Desideriamo quindi informarti che ai fini dell’invio di “OLTRE” deteniamo i tuoi recapiti 

nel rispetto di misure idonee di protezione dei dati a tutela della tua riservatezza. In nessun caso le informazioni che 

ti riguardano saranno cedute a terzi. 

“Oltre” viene inviato gratuitamente e vorremmo essere certi del tuo desiderio di continuare a riceverlo. 

Qualora non fossi più interessato al suo recapito puoi comunicarlo alla Comunità Piergiorgio O.N.L.U.S. P.zza Libia 1 
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